

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg Sprecher für Energie und Klimaschutz und Sportpolitischer Sprecher der SPD-Landtagsfraktion Mitglied im Finanzausschuss Haus der Abgeordneten am Schlossplatz Königstraße 9 (Eingang Stauffenbergstr. 1) 70173 Stuttgart Telefon (0711) 2063-757 Telefax (0711) 2063-14 757 e-Mail: gernot.gruber@spd.landtag-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg Herr Minister Lucha

Abgeordnetenbrief: Start Kreisimpfzentrum / mobile Kreisimpfteams

Backnang, 2.1.2021

Sehr geehrter Herr Minister Lucha,

in Baden-Württemberg haben die Corona-Schutzimpfungen in den zentralen Impfzentren und mit mobilen Impfteams begonnen. Die Kreisimpfzentren sollen Mitte Januar an den Start gehen.

Habe an Sie bzw. Ihren Corona-Organisationsstab folgende Fragen / Bitten:

- Ist bereits genügend medizinisches Personal für das Kreisimpfzentrum im Rems-Murr-Kreis in der Waiblinger Rundsporthalle vorhanden?
 Hintergrund meiner Frage ist, dass Hebamme Simone Kirschbaum auf Ihre Bewerbung vom 24.12. beim RP bzw. vom 28.12. bei der KV weder eine Eingangsbestätigung bekommen hat noch eine Information bis wann eine Rückmeldung erfolgt, erhalten hat. Dies sollte doch technisch und personell organisierbar sein.
- 2. Ist inzwischen klar, ab wann die Infrastruktur für die IT-Einrichtung für das Kreisimpfzentrum im Rems-Murr-Kreis in Waiblingen steht, damit Bürgerinnen und Bürger so schnell als möglich einen Termin beantragen können?
- 3. Sie haben für den Rems-Murr-Kreis als siebtgrößten Landkreis in Baden-Württemberg ja ein zweites Kreisimpfzentrum abgelehnt, auch mit Verweis auf Einrichtungen in Stuttgart. Es soll ja durchschnittlich zwei mobile Impfteams geben, die Alten- und Pflegeheime aufsuchen. Wieviele Impfteams sind für den Rems-Murr-Kreis vorgesehen?

Die durchschnittliche Größe der Stadt- und Landkreise liegt ja bei gut 252.000 Einwohnern. Im Rems-Murr-Kreis mit 427.000 Einwohnern und vielen Alten- und Pflegeheimen müssten gemäß der hohen Einwohnerzahl mindestens drei mobile Impfteams zum Einsatz kommen, um eine gleichmäßige Versorgung gewährleisten zu können. Ich bitte Sie um eine Information zum Stand der Dinge.

Mit freundlichen Grüßen von

Gernot Gruber MdL